

HOROYA

TRAVAIL
JUSTICE
SOLIDARITÉ

25
FRANCS

REDACTION, IMPRIMERIE PATRICE LUMUMBA, 2^{ème} ETAGE B. P. 341 — CONAKRY TEL. : 51-50

Résolution générale du congrès de l'U. S. P. A.

L'U. S. P. A. invite les travailleurs à s'unir en vue de faire face au vaste complot ourdi par les impérialistes

Nous commençons aujourd'hui la publication des différentes résolutions du Congrès Extraordinaire de l'U.S.P.A. tenu à Dar-Es-Salam (République Unie de Tanzanie) du 2 au 3 décembre 1966

Après avoir entendu, discuté et adopté les rapports de Politique Générale et des Finances :

— *Considérant* la situation présente dans laquelle évolue le Continent Africain, situation caractérisée par une offensive générale de l'impérialisme international

— *Considérant* que dans les pays encore colonisés comme l'Angola, le Mozambique, la Guinée Bissao, le Sud-Ouest Africain, les Iles Comores, la Côte de Somalie dite française et d'autres, que dans les pays subissant le honteux régime du racisme et de l'apartheid comme en Union-Sud-Africaine et au Zimbabwe, cette offensive de l'impérialisme, se manifeste de plus en plus par le renforcement des méthodes d'exploitation, d'humiliation, par les emprisonnements massifs et les assassinats des dirigeants des organisations politiques et syndicales progressistes, par la terreur et la suppression de toutes les libertés démocratiques ;

— *Considérant* que dans les pays subissant le régime néocolonialiste, l'impérialisme consolide ses positions par le maintien des gouvernements fantoches à sa dévotion ;

— *Considérant* que dans les pays indépendants et révolutionnaires, il multiplie les agressions, fomenté la subversion, pratique le chantage économique pour intimider et démobiliser les masses populaires et organise des

coups d'Etat pour renverser les gouvernements de ces Etats ;

— *Considérant* que les forces progressistes dans le monde et plus particulièrement celles d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine ont plus que jamais besoin de renforcer le front anti-impérialiste, anti-colonialiste et anti-néo-colonialiste pour barrer la route aux exploités et aux fauteurs de guerre ;

— *Considérant* que le 2ème Congrès de l'USPA tenu à Bamako en juin 1964 avait défini, d'une manière objective des principes, des tâches et des objectifs qui demeurent plus que jamais valables pour le mouvement syndical africain révolutionnaire ;

— *Considérant* que malgré cette voie clairement dégagée par le Congrès de Bamako, des dirigeants syndicalistes démagogues, ambitieux et opportunistes n'ont pas su apprécier que le combat syndical est une action directe, constante et consciente et ont de ce fait, sous-estimé le rôle historique et la force irrévocables de la classe ouvrière en assistant avec une passivité complice et coupable à la liquidation des acquis du peuple ;

— *Considérant* que l'action de la classe ouvrière pour être plus efficiente ne saurait être dissociée de l'action générale du peuple et doit par conséquent s'inscrire nécessairement dans un mouvement ou un parti d'avant-

garde ;

— *Considérant* que la Révolution est un processus continu de transfor-

Suite Page 2

Clôture du stage des conducteurs et mécaniciens d'engins agricoles

Le stage de formation des conducteurs et mécaniciens d'engins agricoles commencé le 1er août 1966 a été clôturé lundi 29 novembre 1966 au centre de machinisme agricole au Km 9.

La cérémonie de clôture a été présidée par le Directeur de cabinet du ministère de l'Economie et de l'Artisanat.

Ce stage a été organisé en exécution des décisions

du Parti ayant invité le ministre de l'Economie Rurale et de l'Artisanat à former aussi rapidement que possible des cadres qualifiés pour l'exploitation rationnelle de notre matériel agricole.

Après l'examen de fin de stage, les résultats obtenus ont été les suivants :

— Conducteurs 100 inscrits 82 admis

— Mécaniciens 65 inscrits 59 admis

Après la remise des diplômes, le Directeur de Cabinet M. Keira Karim a, dans un bref discours, exhorté les jeunes techniciens de la production agricole à accomplir scrupuleusement les tâches qui leur seront dévolues dans la Révolution en faisant preuve d'une conscience professionnelle aigüe

Il a notamment déclaré : **« les diplômes qui vous sont délivrés n'auront de valeur que dans la mesure où vous ferez preuve de souci de perfectionnement et de technicité mise au service des masses paysannes en prenant soin du matériel qui vous sera confié ».**

Il a ajouté que le prochain stage sera exclusivement réservé aux candidats déjà titulaires d'un permis de conduire de véhicules automobiles.

Un exemple

Il lutte pour que triomphe le PDG

Le Parti Démocratique de Guinée et ses clairvoyants dirigeants ont toujours mené et mènent une lutte inlassable pour l'élargissement continu du bonheur du peuple et de l'homme. Tous les congrès, toutes les conférences, toutes les réunions qui se tiennent visent à chercher les voies et moyens pour assurer le plein développement économique, culturel et social de la Guinée, pour préserver la Dignité de notre peuple et consolider les bases de notre grande Révolution.

Le leader de la Révolution Guinéenne, le Président Ahmed Sékou Touré a toujours enseigné aux militants du P.D.G. que le peuple est l'artisan de son propre bonheur et

que c'est par son travail créateur et par ses efforts sans cesse accrus qu'il arrivera à satisfaire pleinement tous ses besoins.

Les masses laborieuses

Suite Page 4



Le camarade Bah Sara Boye, Président du Comité de Tiguel Sanka (Région Ad. de Pita)

La délégation Syndicale de la Santé de la R.D.A. a visité Labé

La délégation syndicale de la Santé de la République Démocratique Allemande accompagnée par M. Alpha Diallo, Dr. de l'hôpital de Donka, est arrivée mardi dernier dans l'après-midi à Labé venant de Kankan.

Elle a été accueillie à sa descente d'avion par M.

(Suite page 4)

LA VIE DANS LA NATION

Résolution générale du congrès de l'U. S. P. A.

(Suite de la première page)

mations qualitatives ;

- *Considérant* que l'OUA et les Organisations Panafricaines des Jeunes et des Femmes constituent l'espoir des peuples africains en lutte pour leur liberté, leur unité, pour le progrès économique, social et culturel de nos peuples ;

- *Invite* les travailleurs africains à se mobiliser, à s'organiser et à s'unir en vue de faire face au vaste complot ourdi par les impérialistes et leurs suppôts en Afrique ;

- *Fait* appel aux travailleurs et à toutes les forces progressistes du Continent pour intensifier la lutte afin de liquider définitivement le colonialisme anachronique qui constitue la honte de notre siècle ;

- *Demande* à la classe ouvrière africaine d'élever chaque jour sa conscience en vue de déjouer les manoeuvres de mystification, de corruption et de division de l'impérialisme, du colonialisme, du néo-colonialisme et de leurs agents et de liquider au plus vite l'apartheid et le sionisme dans le monde ;

- *Affirme* que la classe ouvrière, loin de se limiter à des actions spontanées ou sporadiques, doit pouvoir parachever toutes les actions qu'elle engage et qui déclenche un processus de transformation politique, économique, sociale et culturelle ;

- *Invite* les travailleurs à orienter les masses pour s'opposer par tous les moyens aux régimes fantoches par des manifestations populaires, à renforcer les bases de l'unité

des forces progressistes, à sauvegarder les acquis des travailleurs et à défendre les libertés démocratiques et syndicales ;

- *Demande* aux travailleurs des Etats indépendants et révolutionnaires de demeurer plus que jamais actifs pour la consolidation du régime démocratique et son développement économique et d'être constamment vigilants pour la défense des conquêtes de la révolution en s'opposant par la violence révolutionnaire aux velléités subversives, aux tentatives de contre-révolution et aux coups d'Etat impérialistes ;

- *Lance* un appel pressant aux forces démocratiques et de paix pour renforcer les bases du front de lutte et de la solidarité internationale afin d'infliger une défaite cuisante aux exploiters et aux fauteurs de guerre ;

- *Salue* la détermination des travailleurs et du vaillant peuple vietnamien en lutte pour bouter les agresseurs américains hors du Viet-nam ;

- *Le Congrès* invite les organisations nationales membres à mettre constamment en pratique les directives découlant du 2ème Congrès de l'USPA et définissant la tactique à suivre pour l'accomplissement des tâches dans la lutte anti-impérialiste et anti-colonialiste ;

- *Soutient* l'action de l'OUA et demande à celle-ci d'oeuvrer pour l'accélération du processus de décolonisation, et d'unité du Continent et la création d'un Marché Commun Africain ;

- *Demande* aux Organisations Panafricaines des Femmes et des Jeunes de tout mettre en oeuvre pour coordonner leurs efforts avec ceux des travailleurs africains et de continuer à élever chaque jour davantage la conscience politique et révolutionnaire des masses ;

- *Le Congrès* rend un vibrant hommage à tous les hommes qui, au prix de leur vie et par delà le monde, mènent courageusement le combat contre l'impérialisme, le colonialisme et le néo-colonialisme, pour la paix, la

liberté, la justice, le progrès social et le bonheur de l'humanité.

LE CONGRES,

- *Considérant* qu'une organisation ne peut-être viable que dans la mesure où elle repose sur des moyens solides et une gestion saine de ses finances ;

- *Considérant* que l'USPA dispose d'un important lot de matériel à ACCRA où le Siège a été fermé par décision du Bureau Exécutif lors de sa réunion tenue à Casablanca en Novembre 1966 ;

- *Demande* aux organisations syndicales nationales de s'acquitter dans les meilleurs délais de leurs entières cotisations ;

- *Recommande* le renforcement de la Commission Centrale de contrôle en vue de présenter un rapport sur la situation financière à la prochaine réunion du Bureau Exécutif ;

- *Décide* du transfert de son Siège à Dar-Es-Salam en Tanzanie ;

- *Demande* au Secrétaire Général de l'OUA d'user de ses possibilités auprès du Gouvernement du Ghana en vue de faciliter la récupération du matériel de l'USPA à Accra ;

- *Réaffirme* le maintien des bureaux régionaux au Caire, à Brazzaville et à Lagos pour lesquels le bureau exécutif est chargé d'établir des budgets de fonctionnement.

Dar-Es-Salam, le 6 Décembre 1966

LE CONGRES

MILITANTS DU
P.D.G. !
CONSIDEREZ-
VOUS COMME
SOLDATS !
ORGANISEZ-
VOUS !
PRENEZ TOUTES
LES INITIATIVES
CREATRICES
POUR
CONSOLIDER LES
BASES DE LA
REVOLUTION !

Compte - rendu des travaux de la conférence consultative de la Moyenne - Guinée à Dalaba

Le 5 décembre, une importante réunion a groupé autour du bureau fédéral de Dalaba les cadres politiques et administratifs de la région en vue du compte rendu de la conférence consultative de la Moyenne-Guinée, tenue à Mamou les 2, 3 et 4 décembre 1966.

A cette occasion, le porteparole du bureau fédéral le camarade Diallo Amadou Télivel gouverneur de région, a tout d'abord exposé aux cadres, l'ordre du jour de la conférence de Mamou à savoir : les problèmes économiques de la nation en général, ceux de la Moyenne Guinée en particulier, la commercialisation des produits, les normes de production, le vol de bétail, la conjoncture politique actuelle et la foire-exposition de Dalaba.

Il a tout d'abord détaillé aux responsables, l'objectif de la Révolution guinéenne dans chacun de ces domaines, avant de souligner l'unanime volonté qui anime tous les responsables et militants dans la réalisation effective des recommandations relatives à l'application intégrale

et correcte de nos décisions combien révolutionnaire pour la reconquête, la consolidation et d'épanouissement du bonheur, de la prospérité du peuple de Guinée.

Depuis notre accession à la pleine souveraineté, a souligné l'orateur, nous avons démontré que les peuples africains en dépit de toutes les tractations, de toutes les manoeuvres inhumaines, et criminelles de l'impérialisme étaient capables de mener à de bonnes fins les acquis de leur souveraineté. Cette volonté inaltérable, cette farouche détermination, cette conscience révolutionnaire, les ennemis des plus véreux de la Révolution africaine en sont conscients, par les exemples vivants, exallants de la lutte de Guinée.

Au cours de cette conférence, l'analyse objective de nos réalités a plus que jamais engagé les cadres et raffermi leur farouche détermination dans le gigantesque combat mené par le PDG, contre l'impérialisme, ses laquais, pour le triomphe total de la Révolution guinéenne.

La Révolution c'est l'exigence ; la Révolution, c'est la responsabilité, c'est la dignité, c'est la production en quantité et en qualité pour nous suffire dans tous les domaines a dit en conclusion l'orateur.

KEITA N'Faly

La femme africaine se libèrera elle-même.

31 DECEMBRE 1966

SI VOUS DESIREZ REVEILLONNER
GAIEMENT DANS UN CADRE AGREABLE

VENEZ A
L'HOTEL DE FRANCE

RESERVEZ VOTRE TABLE

ERRATUM

A la suite d'une rupture de ligne nous prions nos lecteurs de bien vouloir, sous le titre : La vocation essentielle du Sport en Afrique lire : les pays membres du bureau exécutif du Conseil supérieur des Sports en Afrique sont : le Congo-Brazzaville, le Togo, le Gabon, le Nigeria, le Mali, la Tunisie, Madagascar et la Guinée.

LA GUINEE - L'AFRIQUE - LE MONDE

La lutte contre l'impérialisme, le colonialisme et le néocolonialisme

Tel a été le thème de l'exposé de El Hadj Moriba Makassouba au séminaire de formation idéologique de Conakry-I

A l'intention des militants et militantes du P.D.G. nous continuerons le compte-rendu des derniers travaux du séminaire de formation idéologique de Conakry-I dont la clôture solennelle a eu lieu le 18 décembre sous la présidence du B.P.N.

Parmi les thèmes développés tout au long des séances de travail de ce séminaire nous relevons cette fois celui portant sur la lutte contre l'impérialisme, le colonialisme et le néo-colonialisme.

C'est le camarade El Hadj Moriba Makassouba, Secrétaire d'Etat à la Présidence, chargé de l'Intérieur et de la Sécurité qui a exposé avec clarté ce thème d'actualité.

En guise d'introduction, le conférencier définissant tout d'abord, l'impérialisme et le néo-colonialisme, de leur stratégie et tactique, traite de la colonisation de l'Afrique.

L'Afrique avant les blancs, la pénétration étrangère, la traite des noirs sont donc l'objet d'une analyse approfondie du conférencier.

Chaque puissance colonisatrice, après le partage de l'Afrique, s'est constitué un empire : empire français, empire britannique ou commonwealth, empire germanique, etc.

L'impérialisme n'est autre chose qu'une visée expansionniste de ces puissances dans les pays africains qu'elles ont maintenus pendant longtemps sous leur dépendance directe, politiquement, culturellement et surtout économiquement.

Si la colonisation a ouvert la route à la pénétration étrangère explique le conférencier, l'impérialisme au compte duquel il nous exploite, tient quant à lui, à maintenir son influence et sa domination sur nos pays par tous les moyens.

Après avoir développé l'objectif de l'impérialisme qui se manifeste notamment dans quatre domaines

LE PEUPLE DU
GHANA
TRIOMPHERA

principaux : politique, économique, culturel et social, El Hadj Moriba Makassouba insiste sur la lutte contre l'impérialisme.

Lutte contre l'impérialisme

Un fait important est à retenir, c'est que depuis des siècles que nos pays sont occupés et exploités par le colonialisme et l'impérialisme nous n'avons jamais entendu parler de subversion ni de coups d'Etat, ni d'assassinats politiques. Ces mots ou ces termes qui nous étaient inconnus jusqu'alors, viennent de nous apparaître seulement depuis l'indépendance de nos pays.

La raison est que l'Afrique déchiquetée, partagée en colonies d'exploitation ou de peuplement, n'a jamais constitué d'Etats indépendants et libres de leurs destinés, mais relevait plutôt de puissances étrangères qui se sont mises d'accord depuis 1884 pour la maintenir dans l'esclavage. Ces puissances n'avaient aucun intérêt à provoquer des troubles sociaux dans des territoires qu'elles considéraient comme des chasses-gardées.

Mais au cours de la dernière guerre mondiale une prise de conscience générale s'était emparée des peuples opprimés qui, combattant pour la «liberté» ont tenu à concrétiser l'exercice de ce «droit inaliénable» reconnu à tout individu et à tout groupe humain. Pour atteindre ce but, les peuples naguère colonisés ont dû s'organiser au sein des mouvements révolutionnaires pour mener la lutte de libération contre l'im-

périalisme et le colonialisme dont le glas a été sonné en Guinée le 28 septembre 1958. Et depuis, le courant irrésistible d'indépendance de nos pays sous domination étrangère n'a fait que se développer et rendre nos peuples de plus en plus capables de liquider le colonialisme.

Dans ce combat à mort déclenché par l'Afrique, qui se veut libre, souveraine et unie, l'impérialisme s'organise chaque jour pour pouvoir saboter et paralyser notre émancipation.

L'impérialisme se sentant de plus en plus incapable de résister ou d'endiguer notre impétueuse volonté de détruire son système, contrecarre et sabote l'action de nos peuples par mille manières plus ou moins subtiles en vue de maintenir son influence dans nos Etats.

«Pour aboutir à ses fins, l'impérialisme utilise des méthodes qui sont nombreuses et variées, suivant le pays, l'importance de l'enjeu, le niveau de conscience politique du peuple, son état d'organisation et le régime qu'il s'est librement choisi».

Le conférencier examine alors certaines formes de manifestation de ces méthodes de sabotage et souligne la guerre ou l'action psychologique.

La guerre ou l'action psychologique

En dehors des méthodes brutales et parfois sanglantes utilisées par l'impérialisme pour saboter nos indépendances et nos actions constructives, la guerre psychologique demeure l'arme la plus efficace pour l'impérialisme parce qu'elle est une science nouvelle que nos peuples ignorent ou connaissent mal, et qui consiste à télécommander les esprits, à agir sur les opinions, les sentiments, les attitudes et le comportement des hommes. Elle permet aux ennemis de notre émancipation d'impo-

ser sans aucun risque, leur volonté de domination et d'exploitation.

Mais cette réussite ne se produit que dans les pays où le caractère animiste de la mentalité, prédisposant aux croyances occultes, aux conceptions ira-

tionnelles des phénomènes de la vie, réduit les capacités d'analyse et de deductions dialectiques des populations qui de ce fait, toujours vulnérables.

(A suivre)

Effectifs des forces américaines au Vietnam

Les effectifs des forces américaines et ses «alliés» au Vietnam ne cessent d'augmenter.

1966, les forces américaines au sud Vietnam s'élevaient à 371.000 hommes et celles du «Monde libre» (Australie, Corée du Sud, Nouvelle Zélande à 58.000 hommes).

Ajoutés au total des forces fantoches de 617.000

hommes ces chiffres portent à plus d'un million d'hommes l'ensemble des forces engagées dans la sale guerre du Vietnam.

Dans son numéro de jeudi matin, notre confrère malien «L'Essor» a publié un appel de l'Union nationale des journalistes maliens à l'occasion de la semaine du soutien avec l'héroïque peuple du Vietnam.

HOTEL CAMAYENNE

LE REVEILLON DU 24 DECEMBRE
DIGNE DE SA RENOMMEE

MENU

OXTAIL SOUP

★

FILET DE SOLE LOUIS XIV

★

BOUDIN BLANC ALEXANDRA

★

DINDE FARCIE A LA BROCHE

AUX MARRONS

CHOIX DE LEGUMES

POMMES FONDANTES

★

SALADE MONTE-CARLO

★

BLOND PUDDING FLAMBE

SAUCE SAVAYON

★

CORBILLE DE FRUITS

★

CAFE AU MOKA

★

SES VINS DE BORDEAUX, BOURGOGNE,
VINS BLANCS ET CHAMPAGNE
AU CHOIX

VENEZ REVEILLONNER,
JUSQU'A L'AUBE,
SUR SA TERRASSE,
DANS UNE AMBIANCE JOYEUSE,
AMICALE ET SANS EGALE.

N'oubliez pas de retenir vos places.

HOROYA

TRAVAIL — JUSTICE — SOLIDARITE

Organe
Quotidien
du Parti
Démocratique
de Guinée

COMPTES CHEQUES POSTAUX (C.C.P.) 7770
BANQUE CENTRALE R. G. (B.C.R.G.) 32 - 34 - 58

SONATEX

Nouveau conseil d'administration de la coopérative

Les travailleurs de Sonatex réunis en assemblée générale le 17 décembre ont précédé au renouvellement de leur Conseil d'Administration de la Coopérative ouvrière de consommation sous la présidence du camarade Camara Soriba membre du Bureau de l'Union locale de Conakry, qui, avant de procéder à l'élection, a tout d'abord fait présenter le compte rendu financier de la Coopérative par le Bureau sortant.

Le camarade Camara Soriba a ensuite expliqué et souligné le rôle et l'importance de la Coopérative ouvrière de Consommation.

«La Coopérative ouvrière de consommation est une organisation faite par les travailleurs et pour les travailleurs. Elle consiste à les ravitailler en denrées alimentaires et doit fonctionner par leur propre fonds sur la base d'un taux de cotisation librement adopté par les travailleurs eux-mêmes.

Pour mettre fin au trafic et à l'exploitation des travailleurs, notre Parti d'avant garde le P.D.G. et notre Gouvernement, ont donné toute l'aide morale et matérielle à la CNTG pour organiser et faire fonctionner largement les coopératives à la satisfaction de notre peuple, conformément à notre dynamique option de développement non capitaliste, pour construire une société juste et digne pour que chaque guinéen vive dans des meilleures conditions» a dit en substance le camarade Camara Soriba.

A l'issue des élections, le nouveau Bureau de la Coopérative ouvrière de consommation de Sonatex, se compose comme suit :

Président : Sankon Sékou
Vice-Président : Kaba Taliby

Trésorier général : El-Hadj Diakité Nouman

Trésorier adjoint : Condé Kémoko

Secrétaire administratif : Sylla Sékou Hamed

Commissaires aux comptes : Tobgé François, Soumah Salifou, Mme Camara née Marie-Louise

Secrétaires à l'organisation : Touré Ibrahima et Sylla Morlaye.

Il lutte pour que triomphe le PDG

(Suite de la première page)

ont pris conscience de cet enseignement. C'est ainsi que le Camarade Bah Sara Boye Président du Comité de Tiguel Sanka (Section de Sangaréh) a fourni de grands efforts dans la production, efforts qui méritent d'être cités en exemple.

Né en 1925 à Tiguel Sanka, Bah Sara Boye a été incorporé dès à son jeune âge dans l'armée française. Libéré en 1955, il a immédiatement adhéré au programme émancipateur du P.D.G. et s'est engagé dans la production au lieu de se contenter des seules maigres pensions que lui enverrait trimestriellement la France.

Depuis cette date il n'a cessé de lutter pour le triomphe des idéaux du P.D.G. et pour l'agrandissement de son verger.

Après l'accession du pays à la souveraineté nationale, Bah Sara Boye a compris mieux que quiconque que seul le travail ennoblit l'Homme et le libère réellement. Il a redoublé d'ardeur au travail et d'engagement politique. Ses qualités d'homme libre et respon-

Sports... Sports...Sports...

FOOTBALL

Le deuxième tournoi de fin d'année débute dimanche après-midi au stade du 28 septembre

A partir de demain dimanche 25 décembre et jusqu'au 8 janvier 1967, l'attention sportive sera tournée vers le stade du 28 septembre où se déroulera le second Tournoi de football de fin d'année. L'importance de ce rendez-vous national sportif n'est plus à démontrer. Il doit permettre, comme ceux qui seront organisés dans les années à venir au développement rapide et harmonieux du football guinéen.

Cinq équipes, dont quatre représentant les délégations ministérielles, la sélection nationale parti-

peront et disputeront plus d'une douzaine de matches

Cette présence à Conakry de tous les meilleurs joueurs du pays permettra, à coup sûr, aux sélectionneurs nationaux d'enrichir l'élite nationale en vue des prochaines rencontres de la Coupe d'Afrique des Nations, d'abord, et des rencontres à venir ensuite.

A cet effet, une commission spéciale chargée de superviser les différentes rencontres a été constituée. Elle groupe plus d'une dizaine d'observateurs sportifs dont la tâche essentielle sera de servir de conseillers techniques auprès des sélectionneurs nationaux.

Le succès de la mission de cette commission est lié à la réussite de ce tournoi. Elle déploiera, nous en sommes sûrs tous les efforts pour combler nos espoirs.

VOICI LE PROGRAMME DES RENCONTRES

Dimanche 25 déc. 1966 à 16 h 30

Match n° 1 : Sélection de la Guinée Maritime contre Sélection de la Guinée Forestière.

Président d'honneur : M. Kaba Mamadi, membre du B.P.N., Ministre Délégué de la Guinée Maritime.

Mardi 27 déc. 1966 à 21 h

La délégation Syndicale de la Santé de la R.D.A. a visité Labé

(Suite de la première page)

Kourouma, secrétaire général de l'Union Locale de la Région et les travailleurs de la Santé de Labé.

Rappelons que cette délégation séjourne en Guinée depuis le 15 décembre, et quittera notre pays en fin de semaine pour la R.D.A.

★

Une délégation du bureau fédéral de Mamou conduite par El Hadj Kei-

Match n° 2 : Sélection de la Moyenne Guinée contre Sélection de la Haute Guinée.

Président d'honneur : M. Sagno Mamadi, Gouverneur de la Région Administrative de Conakry.

Vendredi 30 déc. 1966 à 16 h 30

Match n° 3 : Vainqueur du match n° 1 (Guinée Maritime-Guinée Forestière) contre vainqueur du match n° 2 (Haute Guinée-Moyenne Guinée).

Président d'honneur : M. Conté Saidou, Ministre de l'Education Nationale

Dimanche 1er janvier 1967 à 16 h 30

Match n° 4 : Equipe Nationale contre vainqueur du match n° 3.

Président d'honneur : M. Diakité Moussa, membre du B.P.N., Ministre du Commerce Extérieur et des Banques.

Mercredi 4 janvier 1967 à 21 h

Match n° 5 : Match de classement

Président d'honneur : M. Diallo Alpha, Ministre de la Santé.

Dimanche 8 janvier 1967 à 15 h 15

En levée de rideau, Minimes de Conakry-II contre Minimes de Kindia.

16 h 30

Equipe Nationale contre Sélection des Délégations Ministérielles.

Président d'honneur : M. Lansana Béavogui, Membre du B.P.N., Ministre des Affaires étrangères.

Prix d'entrée : Tribune couverte : 200 Frs Gradins : 100 Frs

ta Mory, gouverneur de Région, est arrivée le 8 décembre dans l'Arrondissement de Dounet pour une visite de 2 jours.

Un meeting organisé à cette occasion a réuni tous les militants et militantes de Dounet au cours duquel le gouverneur de région a exposé aux militants de la Section les décisions de la Conférence économique consultative de Mamou.

Enfin El Hadj Mory Keita a invité toute la population à produire en quantité et en qualité, car a-t-il dit, seule la production conduit au bien-être, objectif final de la Révolution guinéenne.

CAMARADES MILITANTS! AMIS LECTEURS!

BIENTOT LA FIN DE L'ANNEE!

REABONNEZ-VOUS, FAITES SOUSCRIRE

UN NOUVEL ABONNEMENT A HOROYA B. P. 341

De notre correspondant
Diallo Mahmoud Majh